



Souvent le seul cadeau



© Pixabay / Libre de droits

Le Service des prisons de l'Armée du Salut cherche des tricoteurs-euses de chaussettes.

Les paquets de Noël sont très demandés par ceux qui sont emprisonnés. C'est souvent le seul cadeau qu'un détenu reçoit à Noël. Des paires de chaussettes tricotées à la main font partie de ces paquets.

Ces chaussettes évoquent des souvenirs de leur grand-mère chez certaines personnes. Pour d'autres, c'est un encouragement de savoir que quelqu'un s'est donné de la peine pour moi, a pris du temps et a pensé à moi pendant le tricot.

Malheureusement, il y a toujours des années où les chaussettes n'étaient pas suffisantes pour tout le monde et où il a fallu en acheter. Les réactions des destinataires des cadeaux montrent qu'ils le regrettent et qu'ils préfèrent les chaussettes tricotées que celles achetées.

Le Service des prisons lance donc un appel et espère gagner l'un-e ou l'autre tricoteur-euse.

Critères pour les chaussettes :

Chaussettes pour hommes, taille 40 à 50. Des chaussettes pas trop hautes en couleur.

Les chaussettes peuvent être transmises au QGT ou envoyées directement à l'Armée du Salut Hasenberg, 9205 Waldkirch, jusqu'au début du mois d'octobre.

Les chaussettes déposées ultérieurement seront stockées à Waldkirch pour l'année suivante.

Un énorme merci à tous-tes les fidèles tricoteurs-euses qui aident chaque année à apporter une grande joie aux prisonniers.

Infos : gefaengnisdienst@heilsarmee.ch

Auteur

Renate Grossenbacher, Service des prisons de l'Armée du Salut

Publié le

28.4.2020